
香 港

文匯報訊

（記者 郭正

謙）英超球星
變身「大細路」雨

戰群童！昨日舉行的
英超社區足球節，雖然未
獲天公造美，不時下起滂
沱大雨，不過一班千萬身
價的英超球星，卻願意齊
齊放下身段，冒雨與一眾
小球員打成一片，對簽名
拍照要求來者不拒，盡顯親切一面。
雖然剛於前晚完成比賽，不過昨日一早便到蒲崗村道足球

場的一班英超球星，仍然精神奕奕與小球迷切磋；耶耶托
尼、布朗、尼格度及高美斯等，均親身落場指導小球員球
技。活動期間雖突然下起大雨，令一眾球星為避雨「被迫」
與球迷們作零距離接觸，耶耶托尼及基爾獲加、尼格度等球
星面對洶湧而來的拍照簽名要求亦有求必應，親切態度 爆
粉絲。
耶耶托尼表示，非常享受與一班本地小球員作交流，而對

於新一季的期望，他認為曼城新帥柏歷堅尼有力帶領他們再
上高峰：「柏歷堅尼是一位很有經驗的領隊，他要求我們盡
量控球在腳、控制比賽，新加盟的球員亦有很高的水平，大
大增強了我們的攻力，我相信來季我們成績會有進步。」

香港文匯報訊（記者 潘志南）前晚意外在英
超亞洲挑戰盃初賽輸波的熱刺，眾將昨午與球
迷聚會，得到過百球迷唱會歌安慰。這支英
超球隊在球會大使京治的帶領下，戴臣、
伊高圖、費度等戰將均出席。雖然活動
指明只可問有關球衣的問題，但有位來
自英國的外籍球迷彼得，在活動中向京

治提問，有關加里夫巴利的球衣號碼會否轉予其
他球員的問題，最終京治笑而不答。大會職員即時打圓
場，以眾熱刺隊員要歸隊參加操練為由，結束活動。

事後，彼得表示指其向京治發問這條問
題，是想希望對方「漏口風」，得知球會
高層一些內幕，如會不會賣走加里夫巴

利；但他作為熱刺球迷當然不希望加里夫
巴利離隊，更希望這位威爾斯國腳在周六的比

賽上陣，就算只有10分鐘也好。
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倫敦奧運會周年紀念賽即將拉開帷
幕，牙買加短跑名將保特將重返「倫敦
碗」。面對田徑界近期泛起的興奮劑醜
聞，被譽為「閃電」的保特表示要捍衛
短跑的聲譽。本次比賽也是國際田聯鑽
石聯賽的一站，被看作是莫斯科田徑世
錦賽前的最後一次實戰練兵。
保特曾在去年的倫敦奧運會上奪得男

子100米、200米、4×100米接力3塊金
牌，成功複製了在北京奧運會上的神奇
表現。本次比賽本應匯集眾多的田徑明
星，但由於此前兩位短跑大腕基爾、鮑
維涉嫌使用禁藥，這讓比賽蒙上了一層
陰影，田徑運動也陷入了信譽危機。
在傳出興奮劑醜聞之後，牙買加短跑

名將鮑維與女隊友辛普森日前面對媒體
時稱，他們不會放棄，期待重返賽場。

鮑維辛普森期待重返賽場

鮑維在新聞發佈會上說：「我每天都
堅持刻苦的訓練，並且從未想過要退
役。」他還透露，對與世錦賽失之交臂
非常遺憾，但他仍會向前
看，將目標定在2016年的巴
西奧運會上。辛普森則表
示，仍會繼續自己喜愛的運
動；她說：「退役從來都不
是我的想法，我認為自己還
年輕，還有幾年的時間，我
要堅持下去。」
另外，隨 基爾、鮑維、

辛普森等一批世界短跑名將
在興奮劑檢測中被查出使用
違禁藥物，田徑界的興奮劑

醜聞風波愈演愈烈。國際田聯將在下個
月的莫斯科田徑世錦賽上進行一次全面
的興奮劑檢測，以重新樹立國際田徑運
動的形象。 ■新華社

保特誓要捍衛短跑聲譽
田徑界陷興奮劑醜聞

新華社悉尼25日電 澳洲單車賽傳奇人物奧格
拉迪25日承認，他在1998年環法單車賽前使用了
違禁藥物。奧格拉迪此舉立即遭到澳洲奧委會的
譴責，並要求他退出所屬的運動員委員會。
奧格拉迪當日對澳洲媒體表示，在1998年環法

單賽前，他在藥店購買了促紅細胞生成素合成藥
(EPO)，並在賽前兩周使用了這種違禁藥物。
剛宣佈退役即自爆醜聞的奧格拉迪說：「當時

我對(藥的)用量非常謹慎，寄希望於小量服用，
能幫助我通過興奮劑檢測。」
消息一傳出，澳洲奧委會立即要求奧格拉迪退

出運動員委員會。有委員會成員表示，「奧格拉
迪的作弊行為辜負了大家的信任和支持，不配繼
續留在委員會。」奧格拉迪曾連續參加了3次奧
運會，總共獲得1金1銀2銅的出色成績。
作為全世界最著名的單車公路賽事，環法單車

賽剛剛在本月度過了它110歲的「生日」，最新一
波的興奮劑醜聞對它來說無疑又是一次沉重的打
擊。

曾兩度獲奧運
男籃金牌的「大
帝」勒邦占士，
昨 日 有 報 道 指
出，他將不再為
美國隊披甲，因
此料不會出戰西
班牙舉行的2014
年世界籃球錦標
賽，以及2016年
巴西奧運。另外，雷霆前鋒杜蘭特與木狼前鋒羅夫，於昨日宣佈將
會重返「夢之隊」，會代表美國參加籃球世錦賽。
另據美國傳媒報道，2013/2014NBA常規賽賽程已初定，衛冕

冠軍熱火將於10月29日揭幕戰對公牛。而在來季繼續挑戰熱火霸
主地位的雷霆，球會昨日宣佈以140萬美元（約1,000萬港元）簽入
老將控衛費沙，而第18年征戰NBA的費沙有意在完成新合約後引
退。
此外，另一支NBA老將、35歲內線簡安馬田的經紀人米拿透露，

簡安馬田已經與紐約人達成協定，在下季將繼續為紐約人 力。簡
安馬田在上季中途加盟紐約人，為紐約人出戰了18場常規賽，場均
可以得到7.2分和5.3個籃板，為紐約人鎖定東岸第2名立下了汗馬功
勞。 ■香港文匯報記者梁啟剛
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連場天雨，令香港大球場場地
在前晚的英超挑戰盃賽事中

變成沼澤，除令比賽可觀性大減
外，熱刺主力中堅維頓漢更在出場
5分鐘後，因起跳後落地時受傷，
惹來熱刺領隊波亞斯的怒轟；波亞
斯說：「我的確是很擔心場地質
素，不過我可以做什麼？這項賽事
的場地向來質素差劣。」

周六賽程睇天色進行

根據天氣預報未來數天仍有大雨
甚至狂風雷暴，料將影響到周六進
行的決賽及季軍戰，英超行政總裁
史杜摩亞亦對大球場場地狀況及天
氣表示關注：「周六的比賽能否順
利進行不由我控制，球證及相關人
員會視乎當天情況決定是否繼續賽
事。周三晚場地的條件的確不太理
想，不過說場地情況猶如回到70年
代，卻是無稽之談。」
而對於會否影響香港未來繼續主

辦英超挑戰盃的機會，史杜摩亞表
示，這項賽事向來是由亞洲各地輪
流主辦，香港一直以來在主辦這項
賽事上都非常成功，下屆賽事要到

2015年才舉行，一切還是言之尚
早。
香港足總行政總裁薛基輔亦

認為英媒對大球場場地情況的
報道有誇大之嫌，不過他強
調這幾天足總、康文署以及
英超賽會等會盡力確保場
地質素：「我們會每天密
切監察球場情況，派出
相關人士對場地做維護
工作，大球場今年舉
辦了不少欖球賽事，
再碰巧連日大雨令
場地質素下降，目
前我們未有收到
球會方面的投
訴，不過我們
跟各支球隊一樣
關注場地質素。」
曼城首戰南華表現一般，

一眾球星在「泥地」上明顯未盡
全力以免受傷，當日有上陣的中場
大將耶耶托尼就表示，場地條件的
確令他們的比賽遇到不少困難，希
望周六的場地能有所改善，為球迷
們貢獻一場精彩比賽。

蘇樺偉世錦賽摘銅
香港文匯報訊（記者 梁啟剛）在

法國里昂進行的2013年IPC田徑世界
錦標賽中，蘇樺偉於24日舉行的T36
級男子200米決賽，以25秒20的成績
為香港摘下一面銅牌，更造出今年個
人最佳成績。蘇樺偉已完成今屆世錦
標賽所有賽事，預計於26日下午5時
飛抵香港國際機場，凱旋回港。

菲比斯教練再出山
新華社巴塞羅那24日電 美國游泳

名將菲比斯的「金牌教練」波曼在
「隱居」了半年多後重掌教鞭，並將
在28日開賽的巴塞羅那世錦賽游泳比
賽上正式重返「江湖」。倫敦奧運會
後，波曼覺得是時候自己嘗試去做些
新事情了。在休整的半年多時間裡，
他給幾個國家的游泳隊提供諮詢。到
今年5月，波曼決定重返美國國家
隊。「我意識到這是我真正應該做的
事情」，波曼說。波曼將帶領美國男
子游泳隊對世錦賽獎牌發起衝擊。

兩新秀入港7欖隊
香港文匯報訊（記者 梁啟剛）香

港欖球總會昨日宣佈參加假哥倫比亞
卡里市舉行的「世界運動會」的香港
男子7人欖球代表隊名單，香港此行
以亞洲盟主身份參賽。賽事將於今年
8月1至2日上演。兩名後起之秀，美
爾斯和彼德臣亦榜上有名。香港隊此
次參賽目標希望躋身銅牌戰。

■前晚英超亞洲挑戰

盃，球隊在大雨及場地

質素差的環境下作賽。

記者郭正謙攝

■香港足總行政總

裁薛基輔。

記者郭正謙攝

體壇連線

澳洲單車名將認服禁藥

京治避答
加里夫巴利提問

英超球星雨戰群童夠親切
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■熱刺眾

將昨日出

席活動。

記者

潘志南攝

■鮑維誓要回到

賽場。 法新社

■保特要保衛短

跑名聲。 路透社

■蘇樺偉展示其200米銅牌。

相片由香港殘奧會提供

■澳洲單車賽傳奇人物奧格拉迪。

法新社

■正訪問廣州的勒邦占士。 路透社


